
湖人接下来将迎来四个客场，对手
分别是骑士、尼克斯、奇才和76人，这四
个对手没有一个是好对付的主儿。在这
种时候，大伙自然倍加想念因左腿腓骨
骨裂已经缺阵18场比赛的纳什。

德安东尼被问及纳什何时复出时，
言语中夹杂着期盼与无奈，“纳什有可
能在接下来的客场中复出，我希望他
能打，但也可能估计错了。我不会拿
自己的名声去赌（他一定复出），但真
的有可能。”这厢德安东尼的话音刚
落，那厢又传来消息：纳什表示还要再
养两周。

纳什到底会不会在最近复出，看来
还是未知数。但可以肯定的是，如果纳
什复出，对目前的湖人来说绝对是好
事。一来，纳什复出可以解决目前湖人
无控卫可用的问题（另一控卫布雷克也
伤停）；二来，纳什可以分担科比的压力，
在过去两场比赛中，科比的累积上场时
间为 87 分钟，既当爹又当妈，这对一位
34岁的老将来说着实不容易；三来，如果
纳什能够与加索尔撞出火花，解决目前
加索尔“不够好用”的状态；四来，大伙都
觉得，德安东尼的跑轰体系特别需要纳
什这台“后场发动机”来激活。
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紫金军团负爵士遭遇两连败
大伙都在讨论纳什何时复出

纳什能成湖人救世主吗？
湖人现在真是无

计可施！昨日科比奋
战43分钟，拿下34分，
但 湖 人 仍 在 主 场 以
110∶117不敌爵士，遭
遇两连败。

于是赛后，所有人
都在关心一个问题：纳
什到底什么时候才能
复出帮帮科比。湖人
主帅德安东尼给出的
答案是，纳什可能在下
轮复出球场，纳什自己
却表示得再休两周。
但问题是，就算纳什复
出，他就能成为湖人救
世主吗？ 如此一说，貌似纳什一复出，湖人就

能美满幸福了？其实，未必。
德安东尼在上任前，曾经表示希望

湖人每场比赛都砍下 120分——不妨想
象一下，等到纳什复出的时候，湖人进攻
体如水银泻地，科比、霍华德每场都有
20+进账，加索尔与纳什每场也能有 10+
得手，湖人每场都能拿到 120 分左右的
分数。但这样，就能保证湖人赢球吗？

湖人目前最受诟病的是防守问题，
如果湖人每场比赛都拿下 120 分，但对
手每场都得到 125 分，那湖人的高得分
有何意义？而恰好，纳什的防守也一直
被诟病，现在已经 38 岁“高龄”的他，无

法盯防那些身体素质出色、冲击力强的
近卫，他也不可能让防守时的轮转换位
更加迅速，换句话说，他根本没有能力让
湖人的防守提到一个新的层次。

除此之外，也不能解决湖人队的失
误问题（湖人场均失误16.4次，位居联盟
第二位），纳什自己整个职业生涯里平均
每5回合就会失误1次。

所以，想要让“纳什复出”成为病得不
轻的湖人的良药，显然不是百分百恰当的
事情。只有在迎接纳什回归的同时，进攻
大师德安东尼重视起湖人的防守，那么这
支球队才有可能在纳什回归之后，来点实
质性的、有效的解决。 阿文

可以肯定的是，纳什复出对湖人是大好事

纳什能否拯救湖人，还是未知数

科比使尽全力
仍无法挽回败局


